



NOTES SUPPLÉMENTAIRES

AU

GRAND JUBILÉ SÉCULAIRE

De Saint-Jean de Lyon

LORSQUE parut, il y a trois ans déjà, le *Grand Jubilé séculaire de Saint-Jean de Lyon*, nous avions espéré que la publication de ce livre ferait surgir des documents nouveaux, et que, l'attention du public une fois attirée sur un sujet jusque-là peu connu, les chercheurs ne manqueraient pas de faire quelques découvertes et de nous envoyer plus d'une note intéressante. Nous comptions même alors faire ample moisson et offrir à nos souscripteurs, sous forme de supplément, le recueil de toutes ces pièces inédites.

Il n'en a pas été ainsi. Le cinquième Jubilé s'éloigne sans que nous ayons reçu de communication importante, et il n'est pas à croire qu'il doive nous en arriver d'autre désormais. Deux notes seulement nous sont parvenues : l'une